



PAVILLON BLEU

NOTRE ENGAGEMENT PAVILLON BLEU

DES ACTIONS POUR SENSIBILISER À L'ENVIRONNEMENT

OUR BLUE PAVILION (BLUE FLAG) COMMITMENT: ACTIONS FOR RAISING ENVIRONMENTAL AWARENESS

1

10:00
9 JUIN
June 9

Rendez-vous Ecocitoyens : protéger les Océans

Plage Milady

Eco-citizen Events & Activities: let's work together to protect the Oceans, Milady Beach

Collecte des déchets abandonnés sur la plage à l'initiative du Conseil des enfants de Biarritz et en présence des associations Tree6clope et Plombkemon. Célébration de la journée mondiale des océans et de la Fête de la Mer et des Littoraux.

Pick up rubbish left behind on the beach in an event organised by the Children's Council of Biarritz and alongside the Tree6clope and Plombkemon not-for-profits. Celebrate World Oceans Day and the Sea and Coast Festival.

2

10:00
15 JUIN
June 15

Sortie Natura 2000 mer et littoral : flore des falaises

Falaises de Miramar

Natura 2009 sea and coastal excursion, the flora along the cliffs, Miramar Cliffs

Balade naturaliste depuis les falaises de Miramar jusqu'au Cap Saint Martin : sensibilisation à la flore des falaises avec une ethnobotaniste. Sortie à l'initiative de la Communauté d'Agglomération Pays Basque et animée par le CPIE littoral basque.

Nature walk from the Miramar cliffs to Cap Saint Martin: learn all about the flora along the cliffs with an ethnobotanist. Excursion organised by the Communauté d'Agglomération Pays Basque and run by the CPIE Littoral Basque.

3

10:00
9 JUILLET
July 9

Rendez-vous Ecocitoyens : Le Goéland leucophée

Plage Miramar

Eco-citizen Events & Activities: the yellow-legged gull, Miramar Beach

Découverte du Goéland leucophée, espèce protégée et emblématique du patrimoine écologique exceptionnel du littoral biarrot. Sortie animée par le Centre de la Mer de Biarritz

Learn all about the yellow-legged gull, a protected species that is the symbol of the outstanding ecological heritage of the Biarritz coastline. Outing led by the Centre de la Mer de Biarritz.

4

17:00
1^{ER} AOÛT
August 1

Rendez-vous Ecocitoyens : Tantaz Tanta

33-37 allée du Moura

Eco-citizen Events & Activities: Tantaz Tanta, 33-37 allée du Moura

Le Pays Basque est une terre humide dont il faut préserver l'écologie ; c'est aussi un territoire façonné par la culture basque. Rendez-vous animé par Bio Divers Cité et Surfrider Foundation

The Basque Country is a wetland where the ecology needs to be preserved. It is also a land shaped by the culture of the Basque Country. Activity led by Bio Divers Cité and Surfrider Foundation.

5

10:00
22 AOÛT
August 22

Rendez-vous Ecocitoyens : Le plastique

Plage Port Vieux

Eco-citizen Events & Activities: plastic, fantastic or not? Port Vieux Beach

Collecte des déchets abandonnés sur la plage en présence de RESAK, Bil Ta Garbi et Tree6clope.

Pick up rubbish left behind on the beach alongside RESAK, Bil Ta Garbi and Tree6clope.

Modalités d'inscription Registration info
biarritz.fr

